

【学校教育目標：自他を想い、高め合い、自律できる八幡小の子どもを育てる】



# 観音竹



学校便り 令和6年8月号  
令和6年 7月 26日 発行  
八幡幼稚園・八幡小学校  
園長・校長 芝 隆志

<http://eshachiman.synapse-blog.jp/hachimanes/> (↑QRコード 八幡小ブログ)

## 安全な夏休みに！

～わが子だけでなく 人の子もみんな八幡の子(宝)～

夏休みが始まり、2週間が過ぎました。7月20日(土)には、屋久島で一番早い夏祭り「平内海中温泉祭り」が開催されました。今年は、岳南中学校吹奏楽部演奏、八幡幼稚園児のえびかにダンス。そして、平内子ども会(女子:ダンス 男子:八幡小校歌)も参加し、地域と一緒に祭りを盛り上げることができました。今年も、男子児童が八幡小学校の校歌を大きな声で歌ってくれました。八幡小学校出身の地域の皆さんも口ずさんでおられました。子どもたちには、その光景が頭にしっかりと刻み込まれ、ふるさとの思い出の1ページに色濃く残ることになったでしょう。祭りには約1100人集まりました。八幡小学校の校庭もあっという間に満車となっていました。消防団の皆様をはじめ多くの方が裏方で支えてくださっていました。八幡大好き！屋久島大好き！関係者に深く感謝申し上げます。

さて、子どもたちの夏休みはこれからが本番です。今年も、暑い暑い夏になっています。特に、熱中症には十分に気を付け、喉が渇く前に水分補給を心がけ、外で遊ぶときは必ず帽子をかぶって健康・安全に過ごしていただきたいと思っています。

繰り返しになりますが、**八幡小65名・八幡幼稚園11名の子どもたち**全員が安全で充実した夏休みとなりますように、「**人の子もわが子もみんな八幡の子(宝)**」良いときも悪いときも、地域の皆様のあたたかい言葉かけをよろしくお願いいたします。



八幡幼稚園



平内子ども会(男子)



平内子ども会(女子)

### ～8月は、「平和について」家族みんなで考えましょう～

今年、終戦から79年目。8月15日は、終戦記念日です。この日に行われる「全国戦没者追悼式」は第2次世界大戦の日本人戦没者に対して宗教的に中立な形で行われる追悼式です。戦没者に対し、(昭和天皇による玉音放送が12:00だったことに由来)正午から1分間の黙とうします。

戦後70周年平和啓発事業で作成された「戦争の記憶・平和への祈り」(H27.10 屋久島町)には、屋久島で実際に戦争を体験された方々の体験談・平和への思いがまとめられています。屋久島でも、アメリカのB29爆撃機が飛んできて、爆弾を落としていたなど当時のつらい出来事が語られています。一湊集落は「屋久島測候所」や漁港があったため、屋久島の中で最も空襲の被害が多かったという。戦争が終わっても、とにかく食べ物がなかった。芋の茎まで食べていた。おやつなんてない。イチゴ、タブの実、トビウオを干したものがおやつ。…学校でも子どもたちに平和の大切さについて語りますが、各ご家庭におかれましても、8月6日(広島)・9日(長崎)・15日(終戦)は、戦争で亡くなった方々のご冥福と世界平和を祈る機会としていただきたいと思います。子どもたちと是非、「平和」を語る日としてください。

### ～お知らせ 「学校閉庁日」 について～

8月13日(火)14日(水)15日(木)の3日間は、「学校閉庁日」です。この3日間については、体育館・学校施設の開放もありません。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

<県図画作品展> 入選おめでとう。



尾崎くりすさん



あくざわ むくさん



根路銘 美妃さん



小田 あおのさん



植田 朗愛さん



大門 迪さん



大くぼ はるひとさん



吉村 風澄さん



竹本 真旺さん

入賞した子どもたち以外の作品も、構図や色遣いなどとても丁寧に、工夫したものとなりました。スケッチ大会でおじゃまさせて頂いた地域のみなさま、ありがとうございました。

<水泳学習・着衣水泳>

13日(土)に予定していた水泳学習発表会は、あいにくの雨のため中止となってしまいましたが、子どもたちは、それぞれの目標を持って水泳学習に取り組んできました。もし夏休みに、海やプールで泳ぐ機会があったら、できるようになったことを褒めてあげてください。

また、16日(火)には、夏休みを前に、着衣水泳学習を実施しました。もしものときに自分の命を守る方法として、「浮いて待つ」ことをライフセーバーの榎田さんと松永さんに教えていただきました。「助けて！」の大きな声を出す練習もしました。



<終業式>

幼稚園は18日(木)に、小学校は19日(金)に1学期の終業式を迎えることができました。1学期間、保護者のみなさまや地域の方々のご理解・ご協力のもと、子どもたちが大きな事故やけがもなく元気に終業式を迎えられたことが何よりの喜びです。ありがとうございました。

次の登校日は、小学生は8月21日(水)の出校日、幼稚園は9月3日(火)の始業式になります。

<9月の主な行事予定>

1(日) PTA 合同愛校作業	6(金) ストレッチ教室(3~6年)
2(月) (小)2学期始業式	13(金) 家庭教育学級・授業参観・学級PTA
3(火) 発育・視力調べ(幼)2学期始業式	20(金) 芸術家派遣授業(森の五重奏)
4(水)~12(木) 教育相談	25(水) PTA 総務部会/理事会

